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会 長 告 知 

☆ 司会進行 SAA 森 裕之 君 
 
 
会長 栗林久一 君 

 

皆さん、今晩は。6 月に入りまして入梅雨入りも間近になっ

てきました。 

御坊、日高平野は 

田植えシーズン真っ 

盛りとなりました。 

私も家族総出で、 

2 日・3 日の土日に 7 

反半の田植えを終えました。 

大変忙しかったのですが、 

無事に終わりやれやれという気持ちです。今日は午前中に、

仕事の用事で龍田君に会いました。 

仕事の話はそこそこで終わりまして、ロータリーの話になりま

した。会員増強のことで、このままではいけないという話になり

ました。15 名の会員では何をするにしても大変だということで

す。残念ながら私の年度で会員を増やすことが出来ませんで

した。だから、次年度は龍田エレクトに会員増強に力を入れて

頂くようお願いしました。 

もちろん、私も精一杯努力させて頂きます。今年度は、今日

の例会を入れて後 3 回となりましたが、最後まで頑張りたいと

思いますので宜しくお願いします。 

 

 

  
「次年度の各委員会の事業計画について」 

次年度幹事 小池佳史 君 

 

奉仕プロジェクト委員会とク

ラブ管理運営委員会に分

かれて次年度の事業計画

について協議して下さい。 

 

 

 

 

奉仕プロジェクト委員会 委員長 村上宗隆 君 

まだ、結論はでていません。 

前回理事会で決定したカモ 

メールの件と 9 月 9 日に予定 

されている事業の件について 

決まり次第みなさまに報告 

させて頂きます。 

 

 クラブ管理運営委員会 委員長 白井 勇 君 

 

出席・親睦・プログラム・週報とたくさんのことをしなければな

りません。 

出席はこれからも雑賀 

さんにお願いします。 

プログラム、特に外来 

卓話ですが、委員だけ 

でなく会員全員にご協力 

頂いて何とか成し遂げたい 

と考えています。 

親睦は、金銭面のこともありますので、会長・幹事と相談し

ながら決めていきます。 

週報ですが、これが一番労力がいります。外来卓話の時は

できるだけ原稿や資料をいただけるようお願いするようにした

いと考えています。 

 

  幹事 細川幸三 君 

○例会変更 

＊海南東 RC 

 ①6 月 25 日の例会は、午後 6 時より「美登利」で今年度の最

終例会を開催します 

 ②7 月 2 日の例会は、午後 7 時より海南商工会議所 4 階で

開催します。 

○委員会経過報告書作成のお願い 

○各委員長は活動報告書を今月末までに提出して下さい。 

 

 
【クラブ管理運営委員会】委員長 玉置幸史 君 

今年度、最後の親睦会を 6 月 8 日午後 6 時 30 分より「梅寿

司」で行います。 

【SAA】 委員長 稲垣崇 君 

ニコニコ箱が予算額に達していません。残り少ないですが

ご協力のほどよろしくお願いします。 

【次年度記録委員会】 尾崎達哉 君 

今年度の事業報告と次年度の事業計画をワープロで作成

して、メールで送って下さい。  

委員会報告

幹 事 報 告

本日のプログラム 

裏面に報告書、計画書の事項を掲載して

います。 

この週報をしばらくお手元に配備下さい。



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし5月19日 の修正出席率

15名 2名 0 86.7%13名

 

  SAA  稲垣 崇 君 

◇栗林久一 君 田植え終わりました。 

◇細川幸三 君 今年度も、あと１ヶ月となりました。 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会  栗本 浩 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   判っている方も忘れている方も今一度!! 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
作詞作曲者不詳 

尋常小学唱歌 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪ 海 ♪ 
松原遠く消ゆるところ 

     白帆の影は浮かぶ 
干し網浜に高くして 

     鴎は低く波に飛ぶ 
見よ昼の海 見よ昼の海 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 次回例会のご案内 
★７／２０例会は 

2011-2012 年度 

最終例会；クラブ会長・幹事 

 退任挨拶 

ご自分の名前がある方は、６月末日までに次年度の計画書又は報告書を

提出しなければなりません。 

        ↓↓↓ 

【S  A  A】 ⇒ 稲垣 崇 君 
【奉仕プロジェクト委員会】 ⇒ 白井 勇 君 
【クラブ管理運営委員会】(職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕・ロータリー財

団、米山奨学、各委員会) ⇒ 玉置幸史 君 
------- 以上は、報告書です。-------------------------------------- 

         ↓↓↓ 

▽ 会長の抱負とご挨拶  ⇒ 会長 龍田安廣 君 
▽ クラブの概要       ⇒ 幹事 小池佳史 君 
▽ クラブ申し合わせ事項 ⇒ 幹事 小池佳史 君 
▽ 理事会・役員・委員会編成 ⇒ 幹事  小池佳史 君 
▽ 収支予算書      ⇒ 会計 小林隆弘 君 
▽ 会場監督（ＳＡＡ）  ⇒ 村上宗隆 君 
▽ 奉仕プロジェクト委員会 ⇒ 村上宗隆 君 
▽ クラブ管理運営委員会  ⇒ 白井 勇 君 
▽ 会員組織委員会     ⇒ 尾﨑達哉 君 
▽ 職業分類表        ⇒ 尾﨑達哉 君 
------- 以上は計画書です。----------- 
▽ 経過報告書 ⇒ 直前会長 栗林久一 君、直前幹事 細川幸三 君 
▽ 決算報告        ⇒ 前会計 森本弘之 君 


